

Ressort: Gesundheit

71 Prozent der Pflegebedürftigen werden zu Hause versorgt

Wiesbaden, 12.03.2015, 10:30 Uhr

GDN - Mit 71 Prozent werden mehr als zwei Drittel aller Pflegebedürftigen in Deutschland zu Hause versorgt. Im Dezember 2013 seien in Deutschland insgesamt 2,63 Millionen Menschen im Sinne des Pflegeversicherungsgesetzes pflegebedürftig gewesen, teilte das Statistische Bundesamt am Donnerstag in Wiesbaden mit.

1,25 Millionen Pflegebedürftige werden demnach durch Angehörige gepflegt. Weitere 616.000 Pflegebedürftige leben ebenfalls in Privathaushalten, bei ihnen erfolge die Pflege jedoch zusammen mit oder vollständig durch ambulante Pflegedienste. In Pflegeheimen vollstationär betreut werden insgesamt 764.000 Menschen, hieß es seitens der Statistiker weiter.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-51198/71-prozent-der-pflegebeduerftigen-werden-zu-hause-versorgt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com